

企業訪問

男は共同参画社会を職場から

ビールの魅力をたくさんの人々に伝える

キリンビール取手工場 安部智子さん

現在、工場見学者などが訪れるゲストホールのマネージャー補佐兼ショッピング責任者として勤務する安部さんは、とても明るく元気で気さくな33歳の女性です。



ゲストホールのショップ前で。さわやかな笑顔の皆さん（中央が安部さん）

入社後1年位でハートランドビールの製造過程を紹介する工場見学ツアーを企画し、実現しました。現在も好評を得ています。

ゲストホルには11名の女性が働いており、見学者やイベント開催で認め合う良い雰囲気の中で進められます。店内の陳列方法や会場の模様替え等、女性ならではの細やかな配慮があちこちに見られます。お客様に喜んでもらいたい、キリンをもつと向かってそれぞれが頑張っているのアイデアを出し合いました。

婚の方、既婚の方、お子さんがいらっしゃる方、様々です。毎日行われるミーティングでは、それがアイデアを出し合い、お互いを認め合う良い雰囲気の中で進められます。店内の陳列方法や会場の模様替え等、女性ならではの細やかな配慮があちこちに見られます。お客様に喜んでもらいたい、キリンをもつと向かってそれぞれが頑張っているのアイデアを出し合いました。

職場では

催時の接客を行っています。未だに、まだお酒を飲まない方にその良さを知りたいとの思いで対応しています。

コレクターとして

いをわかって飲んでいただきたい、またお酒を飲まない方にその良さを知りたいとの思いで対応しています。

将来に向けて

た。現在も期間限定で展示中です。あまりビールを飲まない方にその良さを知りたいとの思いで対応しています。

編集後記

「風」の読者から縁あって編集の側へ参加することになりました。

取材と言う目的でいろいろな方からお話を伺うことがあります。各自持ち寄った記事を委員会で編集していく作業はしばしお詫びついた脳にとてもいい刺激となりました。これらもみなさまからの情報を待ちしております。（河口）

その後、入社し、ハートランドがキリンの製品であったことがわかり、改めて感動しました。ハートランドをきっかけに、収集したびんや缶は300本以上にのぼります。その内の数点をゲストホールに展示し、多くのお客様に観ていただきました。そこで、この展示が大変嬉しいことでした。



収集したびん・缶の展示会の様子

今後の職場は、女性の良さを發揮させてくれる環境づくりに取り組んでおり、働きやすい職場となっています。現在安部さんは独身ですが、結婚しても大好き。今の仕事を続けていき、日々の酒文化の発展に貢献したいと思います。

今後も益々のご活躍を期待しております。（平塚）

（平塚）

発行日	平成26年11月1日
編集発行	取手市 市民協働課
編集協力員	平塚恒夫／下園淳子
TEL	0297-7412141
FAX	0297-7315995
E・P	http://www.city.toride.lbarak.jp/
表紙絵	s-shien@city.toride.lbarak.jp/
有本 唯	

取手市に初めて男性の保健師さんが誕生！

いろいろな職業に女性が進出するのと同様に男性が女性の職場に飛び込んだ場合、どのような問題があるのか、また、女性の職場に男性が進出することの利点など気になるところです。

今回は保健師さんの日常の仕事についても教えて頂き、スマートウェルネス取手に向けて保健師さんを身近な存在と感じていただけたらと思いお話を伺いました。

取手市男性保健師第一号の青柳悦男さんは市内在住の33歳、保育士、看護師を経験した後この春から取手市の保健師となりました。

保健師ってどんな仕事でしよう

まず、保健師の仕事について先輩保健師の柳さんに伺いました。看護師の資格を持ち、病気を治す手助けをするのが看護師に対し、病気にならないように予防する仕事が保健師とのことでした。保健師は、赤ちゃんが戴いた青柳悦男さんは現在予防

生まれる前から就学まで母子の健康管理に携わり、その後も市民の健康を健康診断や健康相談などを通して支えます。近頃新規をぎわしている児童虐待や育児放棄などを未然に防げるようになります。本日取材させて戴いた青柳悦男さんは現在予防

接種関連の担当をしています。
どうしてこの職業に就こうと思つたのでしょうか

保育士をしていて、児童虐待などの困難なケースに出会いもと勉強したいと思い、それで看護師を目指して大学に入りました。看護師としては主に透析室で勤務していましたが、重症化で苦しむ患者さんの現実を目の当たりにして予防の大切さを感じ、改めて保健師に就こうと思いました。

保健師をしていて楽しいこと、辛いことはなんでしょうか

現在は予防接種担当で、各種の予防接種を生後2ヶ月から高齢者までの対象者がもれなく接種できるように手配しています。予防接種の勧奨で親から感謝されたり、実際に接種に結びつきなった時はうれしく思います。また健診の際、乳幼児に見知りされたが、女性職員ではスムーズに対応していたので、辛く感じました。

この仕事に男性が増えることについて、どう思いますか

母子保健の事業では、男性は母親の気持ちへの理解など出産、育児経験のある女性職員には及

ません。今後、新生児家庭訪問などでは男性が訪問した

これまでの女性が多い職場（看護師、保健師、保育士など）には、

男性が増え、反対に男性が多い職場（例えば建築業や運送業など）には女性が増えてほしいと

青柳さんはホームビジテイングという取り組みに関心を持ち、その普及の可能性について研究しました。それは、いま増えつ

たいです。

青柳さんはホームビジテイン

グという取り組みへの参加や、育児不安や子育て支援、父親に

対して育児参加促進をしていきました。

青柳さんは丁寧に対応する青柳さん

保健センターの窓口で丁寧に

対応する青柳さん

思います。そうなれば職業に男性的・女性的という意識がされなくなり、本当の意味での男女共同社会が実現したと言えるのではないかと思います。

今後どのよつに活動をしていきたいですか

保健師、看護師、保育士の知識や経験を生かし、市民の健康や生命を守つていきたいと思います。

具体的には今の担当である予防接種への理解をさらに深め、正確に対応できるようになります。

つある育児不安の原因が親の児能力の未熟性と孤独化に大別

できることから、研修を受けた

専門的なボランティアを育成し、問題を抱える母親たちの話を聞

き、ともに育児を実践するとい

う「傾聴と協働」の支援によ

て子育て不安や孤立感を解消で

きるようになる取り組みです。

取手市でも、初めて子育てを

やめ、正確に対応できるようになります。

なりたいです。糖尿病などの重

症化予防の取り組みへの参加や、

育児不安や子育て支援、父親に

対して育児参加促進をしてい

きました。

青柳さんは丁寧に対応する青柳さん

保健センターの窓口で丁寧に

対応する青柳さん

思います。そういう意図で、

つある育児不安の原因が親の児能力の未熟性と孤独化に大別

できることから、研修を受けた

専門的なボランティアを育成し、問題を抱える母親たちの話を聞

き、ともに育児を実践するとい

う「傾聴と協働」の支援によ

て子育て不安や孤立感を解消で

きるようになる取り組みです。

取手市でも、初めて子育てを

やめ、正確に対応できるようになります。

なりたいです。糖尿病などの重

症化予防の取り組みへの参加や、

育児不安や子育て支援、父親に

対して育児参加促進をしてい

ました。

青柳さんは丁寧に対応する青柳さん

保健センターの窓口で丁寧に

対応する青柳さん

思います。そういう意図で、

つある育児不安の原因が親の児能力の未熟性と孤独化に大別

できることから、研修を受けた

専門的なボランティアを育成し、問題を抱える母親たちの話を聞

き、ともに育児を実践するとい

う「傾聴と協働」の支援によ

て子育て不安や孤立感を解消で

きるようになる取り組みです。

取手市でも、初めて子育てを

やめ、正確に対応できるようになります。

なりたいです。糖尿病などの重

症化予防の取り組みへの参加や、

育児不安や子育て支援、父親に

対して育児参加促進をしてい

ました。

青柳さんは丁寧に対応する青柳さん

保健センターの窓口で丁寧に

対応する青柳さん

思います。そういう意図で、

つある育児不安の原因が親の児能力の未熟性と孤独化に大別

できることから、研修を受けた

専門的なボランティアを育成し、問題を抱える母親たちの話を聞

き、ともに育児を実践するとい

う「傾聴と協働」の支援によ

て子育て不安や孤立感を解消で

きるようになる取り組みです。

取手市でも、初めて子育てを

やめ、正確に対応できるようになります。

なりたいです。糖尿病などの重

症化予防の取り組みへの参加や、

育児不安や子育て支援、父親に

対して育児参加促進をしてい

ました。

青柳さんは丁寧に対応する青柳さん

保健センターの窓口で丁寧に

対応する青柳さん

思います。そういう意図で、

つある育児不安の原因が親の児能力の未熟性と孤独化に大別

できることから、研修を受けた

専門的なボランティアを育成し、問題を抱える母親たちの話を聞

き、ともに育児を実践するとい

う「傾聴と協働」の支援によ

て子育て不安や孤立感を解消で

きるようになる取り組みです。

取手市でも、初めて子育てを</